
ГОСТ  29296-92, Профили прессованные прямоугольные неравнополочного таврового сечения из алюминиевых и магниевых сплавов. Сортамент
Extruded rectangular unequishelf T-section shapes of aluminium and magnesium alloys. Dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92


ГОСТ  29296-92, Профили прессованные прямоугольные неравнополочного таврового сечения из алюминиевых и магниевых сплавов. Сортамент
Extruded rectangular unequishelf T-section shapes of aluminium and magnesium alloys. Dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92


ГОСТ  29296-92, Профили прессованные прямоугольные неравнополочного таврового сечения из алюминиевых и магниевых сплавов. Сортамент
Extruded rectangular unequishelf T-section shapes of aluminium and magnesium alloys. Dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92


ГОСТ  29296-92, Профили прессованные прямоугольные неравнополочного таврового сечения из алюминиевых и магниевых сплавов. Сортамент
Extruded rectangular unequishelf T-section shapes of aluminium and magnesium alloys. Dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92


ГОСТ  29296-92, Профили прессованные прямоугольные неравнополочного таврового сечения из алюминиевых и магниевых сплавов. Сортамент
Extruded rectangular unequishelf T-section shapes of aluminium and magnesium alloys. Dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92


ГОСТ  29296-92, Профили прессованные прямоугольные неравнополочного таврового сечения из алюминиевых и магниевых сплавов. Сортамент
Extruded rectangular unequishelf T-section shapes of aluminium and magnesium alloys. Dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92


ГОСТ  29296-92, Профили прессованные прямоугольные неравнополочного таврового сечения из алюминиевых и магниевых сплавов. Сортамент
Extruded rectangular unequishelf T-section shapes of aluminium and magnesium alloys. Dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92


ГОСТ  29296-92, Профили прессованные прямоугольные неравнополочного таврового сечения из алюминиевых и магниевых сплавов. Сортамент
Extruded rectangular unequishelf T-section shapes of aluminium and magnesium alloys. Dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92


ГОСТ  29296-92, Профили прессованные прямоугольные неравнополочного таврового сечения из алюминиевых и магниевых сплавов. Сортамент
Extruded rectangular unequishelf T-section shapes of aluminium and magnesium alloys. Dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92


ГОСТ  29296-92, Профили прессованные прямоугольные неравнополочного таврового сечения из алюминиевых и магниевых сплавов. Сортамент
Extruded rectangular unequishelf T-section shapes of aluminium and magnesium alloys. Dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92


ГОСТ  29296-92, Профили прессованные прямоугольные неравнополочного таврового сечения из алюминиевых и магниевых сплавов. Сортамент
Extruded rectangular unequishelf T-section shapes of aluminium and magnesium alloys. Dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92


ГОСТ  29296-92, Профили прессованные прямоугольные неравнополочного таврового сечения из алюминиевых и магниевых сплавов. Сортамент
Extruded rectangular unequishelf T-section shapes of aluminium and magnesium alloys. Dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92


ГОСТ  29296-92, Профили прессованные прямоугольные неравнополочного таврового сечения из алюминиевых и магниевых сплавов. Сортамент
Extruded rectangular unequishelf T-section shapes of aluminium and magnesium alloys. Dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92


ГОСТ  29296-92, Профили прессованные прямоугольные неравнополочного таврового сечения из алюминиевых и магниевых сплавов. Сортамент
Extruded rectangular unequishelf T-section shapes of aluminium and magnesium alloys. Dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92


ГОСТ  29296-92, Профили прессованные прямоугольные неравнополочного таврового сечения из алюминиевых и магниевых сплавов. Сортамент
Extruded rectangular unequishelf T-section shapes of aluminium and magnesium alloys. Dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92


ГОСТ  29296-92, Профили прессованные прямоугольные неравнополочного таврового сечения из алюминиевых и магниевых сплавов. Сортамент
Extruded rectangular unequishelf T-section shapes of aluminium and magnesium alloys. Dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92


ГОСТ  29296-92, Профили прессованные прямоугольные неравнополочного таврового сечения из алюминиевых и магниевых сплавов. Сортамент
Extruded rectangular unequishelf T-section shapes of aluminium and magnesium alloys. Dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92


ГОСТ  29296-92, Профили прессованные прямоугольные неравнополочного таврового сечения из алюминиевых и магниевых сплавов. Сортамент
Extruded rectangular unequishelf T-section shapes of aluminium and magnesium alloys. Dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92


ГОСТ  29296-92, Профили прессованные прямоугольные неравнополочного таврового сечения из алюминиевых и магниевых сплавов. Сортамент
Extruded rectangular unequishelf T-section shapes of aluminium and magnesium alloys. Dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92


ГОСТ  29296-92, Профили прессованные прямоугольные неравнополочного таврового сечения из алюминиевых и магниевых сплавов. Сортамент
Extruded rectangular unequishelf T-section shapes of aluminium and magnesium alloys. Dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92


ГОСТ  29296-92, Профили прессованные прямоугольные неравнополочного таврового сечения из алюминиевых и магниевых сплавов. Сортамент
Extruded rectangular unequishelf T-section shapes of aluminium and magnesium alloys. Dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92


ГОСТ  29296-92, Профили прессованные прямоугольные неравнополочного таврового сечения из алюминиевых и магниевых сплавов. Сортамент
Extruded rectangular unequishelf T-section shapes of aluminium and magnesium alloys. Dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92


ГОСТ  29296-92, Профили прессованные прямоугольные неравнополочного таврового сечения из алюминиевых и магниевых сплавов. Сортамент
Extruded rectangular unequishelf T-section shapes of aluminium and magnesium alloys. Dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92


ГОСТ  29296-92, Профили прессованные прямоугольные неравнополочного таврового сечения из алюминиевых и магниевых сплавов. Сортамент
Extruded rectangular unequishelf T-section shapes of aluminium and magnesium alloys. Dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92


ГОСТ  29296-92, Профили прессованные прямоугольные неравнополочного таврового сечения из алюминиевых и магниевых сплавов. Сортамент
Extruded rectangular unequishelf T-section shapes of aluminium and magnesium alloys. Dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92


ГОСТ  29296-92, Профили прессованные прямоугольные неравнополочного таврового сечения из алюминиевых и магниевых сплавов. Сортамент
Extruded rectangular unequishelf T-section shapes of aluminium and magnesium alloys. Dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92


ГОСТ  29296-92, Профили прессованные прямоугольные неравнополочного таврового сечения из алюминиевых и магниевых сплавов. Сортамент
Extruded rectangular unequishelf T-section shapes of aluminium and magnesium alloys. Dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92


ГОСТ  29296-92, Профили прессованные прямоугольные неравнополочного таврового сечения из алюминиевых и магниевых сплавов. Сортамент
Extruded rectangular unequishelf T-section shapes of aluminium and magnesium alloys. Dimensions

http://www.gostexpert.ru
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92
http://gostexpert.ru/gost/gost-29296-92

